

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Absolventinnen und Absolventen,

das Ende der Schulzeit ist ein Meilenstein im Leben eines Jugendlichen. Nun müssen Sie wichtige, für Sie weitreichende Entscheidungen treffen: Beginne ich ein Studium oder doch lieber zuerst eine Ausbildung? Ist es sinnvoll, dass ich ein Zwischenjahr zur Orientierung einlege oder ein Freiwilliges Soziales Jahr oder Freiwilliges Ökologisches Jahr absolviere? Angesichts der Vielzahl an Möglichkeiten ist es für junge Menschen nicht einfach, sich für einen Weg zu entscheiden.

Hilfestellung auf all diese Fragen bietet dabei die Abiturientenmesse ABI Zukunft Regensburg. Hier gewinnen Sie Einblicke in Ausbildungsbetriebe, Hochschulen und Beratungsinstitutionen unserer Region. Sie erfahren darüber hinaus, wo Sie Ihre Talente und Neigungen gut einbringen können. Nutzen Sie dieses Informationsangebot! Die Betriebe beraten Sie gerne.

Ich wünsche Ihnen, liebe Schülerinnen und Schüler, interessante Anregungen, viele Kontakte und informative Einblicke, die Ihnen Ihre (Berufs-)Wahl erleichtern. Damit Sie in vielen Jahren zufrieden sagen können: Meine Entscheidung damals war die richtige.

Tanja Schweiger

Landrätin
Landkreis Regensburg